

#IMTAKT 05. März 2018

imtakt im März - Mitbestimmungskonferenz 2018, 100 Fakten zum Frauentag und wie sinnvoll ist ein kostenloser ÖPNV?

In diesen Tagen erscheint die März-Ausgabe der imtakt. Und auch dieses Mal wartet sie mit spannenden Themen auf.

imtakt

Magazin der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft EVG



Und darum geht es unter anderem in der aktuellen Ausgabe:

Gut vorbereitet in die Betriebsratswahl

Ende Februar war Köln für einige Tage die Metropole der Mitbestimmung. Die Mitbestimmungskonferenz der EVG mit rund 1000 Teilnehmer/innen brachte nicht nur spannende Diskussionen über die Zukunft der Mitbestimmung. Sie gab auch das Startsignal in die heiße Phase der Betriebsratswahlen.

100 Jahre - 100 Fakten

Der Internationale Frauentag am 8. März steht in diesem Jahr in einer Beziehung zu einem anderen Datum: Vor 100 Jahren wurde in Deutschland das Frauenwahlrecht eingeführt. Zu diesem Jubiläum haben wir 100 Fakten zusammengetragen – Fakten zu Frauen in Politik, Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft in Deutschland. Lasst Euch überraschen!

ÖPNV für lau?

Einsteigen, Platz nehmen, losfahren – und das für lau in allen öffentlichen Bussen und Bahnen? Die Bundesregierung denkt darüber nach, den Nahverkehr kostenlos zu machen. Für und Wider stecken im Detail.

Die März-Intakt wird derzeit ausgeliefert. Schon jetzt könnt ihr sie [hier \(/imtakt/\)](#) online lesen. Fragen, Kritik, Anregungen und Themenvorschläge sind uns willkommen: redaktion@evg-online.org ([javascript:linkTo_UnCryptMailto\('ocknvq,tgfcmvkqpBgxi\/qpnkpg0qti'\);](mailto:redaktion@evg-online.org)).